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総領事の活動報告（11月中旬） 

（ジャクソンビルから州都タラハシへ） 

平成 23年 11月 20日 

在マイアミ日本総領事 

川原 英一   

11 月中旬、フロリダ州の東海岸最北端にあって州内最大都市であるジャクソンビル

市と州都タラハシを訪問する機会等がありました。簡単に御報告申し上げます。 

 

◆ジャクソンビル市長との懇談 

11 月 14 日、ジャクソンビルの市庁舎にブラウン市長を訪問しました。同市は、フロリ

ダ州東海岸最北部にある港湾都市であり、フロリダ州最大の人口を有する都市です。

当方より、就任 4 か月の市長に御挨拶を申し上げ、ジ

ャクソンビル地域日系企業の活躍を紹介すると共に、

同市在住の在留邦人への御配慮をお願い致しまし

た。 

市政上の課題についてお聞きしたところ、市長から

は、10 月から始まった新年度予算で６千万ドルの市財

政赤字を解消すべく、公共料金の値上げはせずに、

民間との連携事業の実施を通じての財政立て直しを進めることと雇用創出が一番の課

題であり、企業投資促進のためインセンティブを提供している、市の特徴として小企業

（従業員 10 人以下）が８万社あること、ジャクソンンビル港の施設整備に力を入れてお

り、第一次整備計画を連邦・州政府よりの資金 85 万ドルを得て進めている、港の浚渫

などは第二次計画で予定しているとお答え頂きました。 

 

◎ジャクソンビル日本語学校運営委メンバーとの懇談 

今年 5月から北フロリダ大学の施設を借りて、各週末、

土曜午後に幼稚園・小学校 1－2年生を対象に日本語を

教える日本語学校の運営が開始されています。ジャクソ

ンビル市訪問の機会に、同学校の設立に関与された委

員のお母様方と懇談しました（右側写真）。 

御子様に日本語をしっかりと教えてくれる学校がない

ので、自ら立ち上げるという苦労をされ、邦人のネットワークを通じて、先生や教室を漸

く確保できたこと、教室施設の確保には特に御苦労されている事情など伺いました。 

 

◆北フロリダ大学（ＵＮＦ）訪問 

11月 14日午後、ジャクソンビル市南部にある北フロリダ大学キャンパスにゴンザレス
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副学長とロビンソン国際センター長を訪問しました。今年10月に実施した当館のジャク

ソンビル領事出張サービスの際、大学キャンパスにある教室を快く提供して頂いたこと

に改めて感謝を申し上げました。同大学は上智大学との交流があり、来年 5 月頃、同

大学の学生リーダー6 名を訪日させる予定があるとお伺いしました。当方からは、若い

米国学生の興味を惹く日本の見どころとなりそうな場所などお話をしました。 

 

西フロリダ大学学長他との懇談 

14 日午後、州都タラハシに到着。翌１５日に開催される

米南東部会フロリダ支部主催のフロリダ・日本サミット会合

にスピーカーの一人として御参加されるベンツェ西フロリダ

大学長（写真右からお二人目）や本田西フロリダ大学国際

センター長（写真真ん中）、ウッドワード米南東部会事務局

長（写真右端）等と懇談を致しました。 

ベンツェ大学長は、31 年間、同大学で考古学を教えられており、西フロリダにおける

スペイン統治時代の遺跡研究などをされていました。偶々、同大学学長ポストが空席

となったので、学生のためにやってみたいことがあり立候補し当選されたとお伺いしまし

た。 

当方から、1912年に尾崎行雄東京市長が米国ワシントン市民へ 3020本の桜寄贈か

ら来年春で１００周年を迎えること、全米各地で来春に行われる桜植樹にフロリダ州内の

対象地として、同大学のキャンパスが選ばれていることをお話ししました。当方からベン

ツェ学長への関連行事への支援可能性を申し上げたところ、西フロリダ大学として、桜

植樹関連行事に出来る限りの協力をしたいとの心強い申し出を頂きました。 

 

◆和歌山県とフロリダ州の姉妹州・県の強化に向けて◆ 

11 月 15 日、和歌山県仁坂知事が州都タラハシにあるフロリダ州知事公舎を訪問さ

れて、フロリダ州と和歌山県の姉妹関係（1995年姉妹

提携開始）のさらなる強化に向けたオレンジ・パートナ

ーシップに合意しました（写真：スコット知事に代わり

出席したブラウニング州務長官と仁坂知事が署名し

たテキストを交換）。 

その内容は、今後、両州・県の観光・貿易・投資の

３分野での相互の促進に向けた協力と高校レベルの

科学・数学分野の教育交流です。仁坂知事は和歌

山を日本のフロリダとして売り出したい、和歌山県の東京アンテナショップ（有楽町）や

和歌山物産展のスペースをフロリダ州の利用に供することをオファーし、双方の協力を

促進したい旨語っておられました。 
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同じ 11 月 15 日午後、日本

の実業界と毎年定期的に

交流している米国南東部会

のフロリダ支部主催による第

8 回日本・フロリダサミットが

フロリダ州立大学内の大会

議場で実施され、スウープ・フロリダ州商務長官、仁坂知事、州内商工会議所関係者、

主要大学の関係者、州政府観光公社（Visit Florida）、隣の州のアトランタからも松平

ＪＥＴＲＯ事務所長など多数の方が参加してパネル会合が行われました。仁坂知事は、

多数のビジュアルな映像を利用しつつ、世界遺産に登録されている県内の高野山、熊

野三山、魅力ある産業など、県の魅力をたっぷりと御紹介をされました。当方からは、３．

１１以降の日本、日本観光の魅力、米国へ寄贈した桜１００周年関連の活動などについ

ての講演を行いました。 

■鹿児島市長のマイアミ御来訪 

11 月中旬、マイアミ市と姉妹都市関係にある鹿児

島市の森市長夫妻、市議会副議長他の皆様が当地

マイアミを御訪問されて、マイアミ市長、マイアミ大学

学長、クルーズ船運営企業関係者等と懇談をされま

した。また、同市からの中学生 8 名も同じ時期にマイ

アミで約 1 週間、ホスト・ファミリーと過ごして、日本語

クラスのある高校等を訪問しました。16 日夕には、鹿

児島・マイアミ両市の関係者、中学生とホストファミリーの皆様など約 70 名を公邸にお

招きしました。 

森市長（写真左から 3人目）からは、21年目を迎えるマイアミ市との姉妹都市関係を今

後さらに充実させて行きたいとの御挨拶があり、当方からは、両市姉妹関係強化のため、

毎年のように御来訪が頂ければ有難いと申し上げました。（了） 

 


